

避難訓練（火災）

12月9日（火）に避難訓練を行いました。子ども達は、おはしもあ（押さない、走らない、しゃべらない、もどらない、あわてない）を合言葉に「命を大切にする行動」を取ろうとしていました。他県で大きな火事が相次いでいる状況もあります。「日常の中に潜む危険」「もし起きてしまったら、どうする？」ということをぜひご家庭でも確認ください。



消防署の職員による講話



まずは、皆に知らせること



中学生代表による消火活動

ふれあいもちつき・PTAバザー

14日（日）にふれあいもちつき・PTAバザーが行われました。前日まで、天候を心配しましたが、素晴らしい天気になりました。本年度は「バケツ苗」の育成を通して、一人一人が米の収穫までの体験をしました。小中学生が一緒に和やかに餅つきをし、地域・保護者の皆さんのが温かく見守っていただく姿が、本校ならではの活動となりました。

また、バザーでもたくさんの笑顔が見られ、子ども達にとってもよい体験となったようです。たくさんのご協力を頂き本当にありがとうございました。



つく前の準備が大切



さすが中学生です。



完璧な蒸しあがりのタイミング

参観日ご参観ありがとうございました。

19日（金）に12月の参観日が行われました。小学部は時間走記録会、中学部はミニ駅伝大会を見ていただきました。一生懸命に自分と闘う姿が見られ、胸が熱くなった方多かったですことと思います。これからも彼らの一生懸命を心から応援していきます。ご参観ありがとうございました。

魂のたすきリレー



小学部最長距離ランナー



1月の主な行事（予定）



チーム一丸頑張りました

小学部

- 7日（水）3学期始業の日
- 12日（月）成人の日（小中共通）
- 15日（木）CRT 学力調査（国・算）
- 16日（金）中学校新入生保護者説明会
- 29日（木）ハッピーサーズデイ（小中共通）

中学部

- 7日（水）3学期始業の日
- 8日（木）～9日（金）実力テスト2・3年
- 14日（水）生徒集会
- 16日（金）中学校新入生保護者説明会

